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INCONTRO COLLEGIO SINDACALE   
 
Il Dott. Riccardo Perini, in qualità di Presidente, apre l’incontro presentando al Collegio Sindacale i 

componenti del Nucleo di Valutazione delle Prestazioni, ricostituito a decorrere dal 1 di 

settembre 2024, con Deliberazione del Direttore Generale n. 534 del 31 luglio 2024.  

 

 



Il Presidente del Nucleo di valutazione: 

- sottolinea che in base alla DGR 4942 del 29.06.2021 i componenti dei due organismi sono tenuti 

ad incontrarsi una volta l’anno per fare il punto sullo stato dell’arte degli aspetti di comune 

interesse/competenza, precisando come il Nucleo di Valutazione abbia una competenza più 

circoscritta occupandosi in particolare della verifica della completa attuazione del ciclo della 

performance e la corretta applicazione di alcuni istituti contrattuali soprattutto in relazione al 

trattamento accessorio. 

- ricorda che durante l’ultimo incontro con il collegio sindacale datato 13 dicembre 2023 era stata 

condivisa una condizione complessivamente positiva non avendo riscontrato criticità in relazione ai 

profili di comune interesse/competenza. Era stato fatto inoltre il punto sul possibile miglioramento 

dell’implementazione dell’applicativo per il “nuovo” sistema amministrativo contabile stabilendo di 

aggiornarsi alla verifica dei numeri del bilancio per sciogliere la riserva e dare una valutazione 

complessiva. 

 

La Dott.ssa Fozzi, Presidente del Collegio sindacale, ringrazia il Dott. Perini per l’introduzione e 

precisa che il collegio ha monitorato durante l’anno il passaggio del software, che tra l’altro era un 

obiettivo che si era prefissata la Dirigenza, e la scorsa settimana ha incontrato l’Ing. Francesca 

DeGiorgi, Direttore della SC Sistemi Informativi Aziendali, che ha illustrato tutto quello che è 

stato raggiunto portando a compimento la piena introduzione del software eliminando le criticità 

in precedenza riscontrate.  

Il Presidente del Collegio sindacale evidenzia che l’adozione del software è soddisfacente anche 

per quanto attiene gli automatismi della contabilità analitica. 

 

Il Dott. Perini, relativamente al processo di verifica del ciclo della performance, informa che grazie 

alla collaborazione preziosa del Dirigente dell’Ufficio Controllo di Gestione sono stati, negli anni, 

definiti indicatori quali/quantitativi sempre più precisi e qualificati consentendo: 

 all’ azienda un puntuale monitoraggio sullo stato di avanzamento  

 al Nucleo di Valutazione di validare il percorso di rendicontazione garantendo continuità 

tra la fase di impostazione, verifica intermedia e rendicontazione finale degli obiettivi. 

Questo “sistema” consente d’ intervenire tempestivamente laddove si verifichino degli scostamenti 

in corso d’anno per cause esogene neutralizzando l’obiettivo o ridefinendolo garantendo la qualità 

del servizio senza pregiudicare l’iter del ciclo della performance.  

 



I componenti del Nucleo di Valutazione e del Collegio Sindacale non hanno altro da segnalare e si 

riservano di incontrarsi entro aprile 2025 

 

La riunione termina alle ore 15:30 

 

Del che si è redatto il presente verbale che viene sottoscritto. 

 

Riccardo Perini                   F.to   

 

Roberto Comazzi       F.to  

 

Diego Giuseppe Dalla Muta      F.to  


